

DING! DANG! DONG!

— S. G. Mgr Forbes et Mgr LePailleur, en se rendant aux funérailles de S. G. Mgr Legal, sont arrêtés à Saint-Boniface à l'aller et au retour. Mgr LePailleur, le très dévoué aumônier général des *Artisans*, en a profité pour adresser deux fois la parole aux membres de la succursale de la ville et à leurs amis. Il a aussi rendu visite aux membres de la succursale d'Edmonton. Son grand désir est l'accroissement du nombre trop restreint, dans nos provinces de l'Ouest, des membres de cette belle société nationale de secours mutuel.

— A son retour de Québec S. G. Mgr Mathieu, archevêque de Régina, est arrêté à Saint-Boniface et y a passé la journée du 26 mars. Le 11 mars Monseigneur a prononcé une remarquable conférence devant le "Club Canadien" de Québec. Nous en reproduirons un extrait dans notre prochain numéro.

— Le 6 avril S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., vicaire apostolique du Keewatin, est passé à Saint-Boniface en route pour l'Assomption, où il a ordonné prêtre le 11 le R. P. Martin Lajeunesse, O. M. I., l'un de ses neveux. Deux des frères du nouveau prêtre sont déjà Oblats. L'une de ses soeurs est religieuse à l'hôpital du Pas.

— La Rde Mère Marie de Sainte Domitille, une canadienne-française, qui est supérieure générale du Bon-Pasteur à Angers, a obtenu du gouvernement français la médaille de bronze dite de la Reconnaissance française pour avoir mis à la disposition du service de santé un grand pavillon pour y installer un hôpital, dont elle a dirigé personnellement le fonctionnement avec un dévouement et une bonté admirables. La même médaille a été décernée à la Rde Soeur Marie-Julia Eugénie, de nationalité mexicaine, pour son remarquable dévouement auprès des malades et des blessés du même hôpital.

— Le 22 mars un désastreux incendie a complètement détruit la belle Ecole Normale de Nicolet, dirigée par les Rdes Soeurs de l'Assomption. Nos plus vives sympathies.

— Le R. P. Rodolphe Ménard, C. SS. R., autrefois à Brandon, remplace le regretté P. Trudel comme curé de Ste-Anne des Chênes.

— Le découragement ne vient pas de Dieu, il vient d'une résistance de notre amour-propre à la loi imprescriptible du devoir. — Cardinal *Mercier*.

— Des 236 missionnaires frappés par la mort au cours de l'année 1918, 112 étaient Français et 125 appartenaient à d'autres